

校訓/教育目標 かしこく やさしく たくましく

豊かな心とたくましさをもち 夢に向かって伸びる緑っ子の育成 宇土市立緑川小学校 NO8 令和元年8月29日 文責 田原 里惠

2学期が始まりました。

40日間の夏休みが終わり、今日(8月29日)2学期がスタートしました。元気な笑顔を見せてくれる子どもたちですが、本音は「もっと夏休みが長い方がいいな~」と思っているようでした。しかし、「今日からの2学期を楽しみにしていた」という子どももいます。いろいろな思いを持った2学期のスタートでした。

夏休みには、5・6年生の子どもたちを中心に、様々な頑張りを見せてくれました。宇城 水泳大会(7月23日)、少年の主張大会(8月1日)、住吉中学校校区リーダー研修会(8月5日)、 宇土市子どもサミット(8月7日)、他にも、地域の分別収集を手伝ったり、田んぼの水の管 理を頑張ったりする姿がありました。とても貴重な経験だったと思います。

2 学期も、多くの体験活動や保護者・地域の方々の授業参加等を計画しています。ご協力 をお願いすることも多いと思いますが、これからもよろしくお願いします。



子どもサミット 各校区の魅力を紹介し、 宇土市の良さを考えました。



リーダー研修会



住吉中学校、網津小学校の児童会・生徒会が仲良くなり、 いじめ防止に向けて取り組んでいくことを話し合いました。

始業式では・・・

始業式では、大きく2つのことを話しました。1つめは、【自分を伸ばす】ことです。今までできなかったことをできるようにする、できることを増やす、苦手なことにも挑戦することです。

2つめは、「友だちを大切にする」ことです。 人は、一人ひとり体の大きさや考え方が違う し、成長のスピードも違います。自分と違う からと言って、人のことをバカにしたり笑っ たりするのではなく、友だちのいいところを たくさん見つけ、もっともっと仲良くなって ほしいと思います。

この2つのことについて、これからの集会等でも聞いていこうと思います。

先生方の専門性を生かして!

先生方の専門性を生かす取組として1学期から、6年生の音楽と3年生の音楽の交代授業を行っています。2学期からは、4年生の社会と2年生の算数の交代授業を始めます。また、2年生の国語の授業をTTで行い、5年生の理科の授業は担任が行います。子どもたちの基礎基本の定着に向けて職員一体となって取り組んでいきます。

〔校長室から〕ありがとうございました。

先日、昭和46年度緑川小学校卒業の皆様から、「学校のために使ってください。」と寄付を頂きました。大変ありがとうございました。子どもたちに必要なものをしっかり考え、購入したいと思います。